
総務委員会 

1/1 

平成27年10月臨時会 総務委員会委員長報告 

 

６番 野本 靖でございます。 

私から、本市議会臨時会におきまして、総務委員会に付託されました諸議案の審

査の結果につきまして御報告申し上げます。 

審査の結果につきましては、お手元に配布されております総務委員会決定報告書

のとおり決定した次第であります。 

次に、委員会において論議され、市当局に要望いたしました主なる事項について

申し上げます。 

 

財産の取得に当たっては、その入札の方法について、公平性及び透明性を十分確

保するよう要望いたしました。 

 

 以上で報告を終わります。 

 


